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令和４年第１回田原市教育委員会臨時会  

 
１ 開会 令和４年３月３１日 午前１０時００分 

 

２ 閉会 令和４年３月３１日 午前１０時３５分 

 

３ 会議に出席した委員 

鈴木欽也教育長、髙崎佐智江教育長職務代理者、金田真也委員 

天野千栄子委員 

 

４ 会議に欠席した委員 

  太田孝雄委員 

 

５ 会議に出席した職員 

教育部長               増山禎之 

教育総務課長             大羽浩和 

学校教育課長             近藤智彦 

生涯学習課長             山田正勝 

スポーツ課長             粕谷幸充 

文化財課長              天野敏規 

中央図書館長             是住久美子 

教育総務課係長            彦坂幸子 

 

６ 議事日程 

別紙のとおり 
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              開  会    午前10時 

教育長 本日は、御多用のところ御出席くださいましてありがとうございま

す。 

太田委員から欠席の連絡をいただきました。 

ただいまの出席者は、４名であります。定足数に達していますので、

令和４年田原市教育委員会第１回臨時会は成立いたしました。 

これより開会いたします。 

  
教育長 それでは、会議規則第13条第２項の規定により、会議録署名者の指

名をさせていただきます。今回の署名者として、髙崎委員と金田委員

の御両名を指名させていただきますのでよろしくお願いいたします。 

  
教育長 では、早速議題に入ります。 

初めに議案第９号「田原市教育委員会教育長職務代理者の指名につ

いて」を議題といたします。 

事務局の説明をお願いします。 

教育部長 それでは失礼します。 

それでは、議案第９号田原市教育委員会教育長職務代理者の指名に

ついてを御覧いただきたいと思います。 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第13条第２項の規定によ

りまして、田原市教育委員会教育長職務代理者を現在、髙崎佐智江委

員にお願いしているところでございますが、後任といたしまして金田

真也委員にお願いしたいというものです。 

お認めいただけましたら、任期は令和４年４月１日から１年間とい

うことであります。 

以上、議案第９号の説明とさせていただきます。よろしく御審議お

願いいたします。 

教育長 事務局の説明が終わりました。 

御質問等ございますでしょうか。 

御質問もないようですので、お諮りいたします。 

議案第９号「田原市教育委員会教育長職務代理者の指名について」

原案どおり可決することに御異議ございませんか。 

教育委員 （異議なし） 

教育長 では、御異議ないようですので、議案第９号につきましては原案ど

おり可決いたしました。 

それでは、教育長職務代理者をお願いすることになりました金田委

員からひと言御挨拶をいただきたいと思います。 

金田委員、よろしくお願いします。 

金田委員 一言でいいでしょうか。 

教育長 お願いします。 
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金田委員 よろしくお願いいたします。 

教育長 強い決意をいただきました。 

ありがとうございました。 

次に、議案第10号「田原市地区市民館長の任命について」を議題と

いたします。 

事務局の説明をお願いいたします。 

生涯学習課長 それでは、生涯学習課です。よろしくお願いします。 

それでは、１枚はねていただきまして、議案第10号、田原市地区市

民館長の任命についてでございます。 

田原市地区市民館館長、別紙のとおり任命するものでございます。

令和４年３月31日、教育長名でございます。 

提案理由ですけれども、地区市民館長の辞任に伴い後任の任命を行

うものでございます。 

１枚はねていただきますと、こちら地区市民館長の候補者の氏名が

ございます。 

まず、大草市民館でございます。 

寺田孝士さん、大草長北山寺34番地でございます。 

そして田原南部市民館です。 

大場広之さん、大久保長東谷12番地でございます。 

続きまして、高松市民館です。 

福井恒芳さん、高松町中瀬古27番地でございます。 

堀切市民館です。 

澤井政之さん、小塩津町中荒古47番地です。 

そして、伊良湖市民館です。 

小久保順一さんです。日出町新屋敷115番地です。 

最後に清田市民館です。 

木村敏和さんです。高木町大堀下２番地でございます。 

以上、６市民館について新たに市民館長の候補者を載せさせていた

だきました。４月１日からの任命になりますが、よろしくお願いしま

す。よろしくご審議いただきたいと思います。 

以上です。 

教育長 事務局の説明が終わりました。 

御質問等ございますでしょうか。 

御質問等もないようですので、お諮りいたします。 

議案第10号「田原市地区市民館長の任命について」原案どおり可決

することに御異議ございませんか。 

教育委員 （異議なし） 

教育長 

 

では、御異議ないようですので、議案第10号につきましては、原案

どおり可決いたしました。 
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教育長 

 

続いて報告事項に入りたいと思います。 

人事異動についてを事務局からお願いします。 

教育部長 失礼いたします。 

お手元の資料に田原市教育委員会事務局組織及び職員名簿というこ

とで一覧表が掲げてございます。 

こちらのほうは、新しい人員体制ということでやっております。 

教育総務課のほうから説明させていただきます。 

課長は、大羽浩和課長、そして教育総務係の課長補佐で木村真一さ

んが新しくこちらに異動となりました。そして、教育総務課は、彦坂

さんと河合さん両名がそれぞれ異動になりました。それで、こちらに

教育総務係の主事補ということで、杉浦さんという新しい職員が配属

されております。 

学校教育課は、御存じだと思いますが、鈴木和美先生、鈴木美保先

生、井本先生が出られるということで、新しく清田先生、菰田先生、

杉浦先生の３名が学校教育課に入ってまいります。 

生涯学習課ですが、山田課長が異動ということで新しい課長、藤井

課長が来られます。 

そして、伊藤補佐、鋤柄さんがこちらも異動して、今度は、福井さ

ん、森下さん、そして山本さん、そして新規採用職員の河合さんとい

う体制になります。 

そして、ふるさと教育センターですが、太田補佐が異動となりまし

て、渡邊補佐が入ってまいります。 

あと、施設管理係は、再任用職員として新しく田中主事が入りまし

て、それぞれの配置ですが、田中主事が田原文化会館、松島主事が渥

美運動公園という配置になっております。 

スポーツ課は、粕谷課長が異動になりまして、新しく鈴木課長が入

ります。そして、杉浦さんが異動、そして河合さんが退職ということ

で、山田さん、太田さん、神谷さんの３名が入ってまいります。スポ

ーツ課については、１人増員という形になっております。こちらは、

アジア大会でありますとかアイアンマンレース関係でちょっと増える

という形になるかと思います。 

文化財課は、課長補佐の森下補佐が替わりまして、朝倉補佐が入っ

てまいります。そして、学芸員の新規採用として三宅さんが入られま

す。 

図書館ですが、昨年入りました中木さんが退職ということで、今年

は１人欠員の状態で１年、会計年度任用職員でしのぐというような体

制になります。 

新しい体制ということで、以上の報告をさせていただきます。 

教育長 ただいま事務局の説明がありました。 

今の人事異動についての説明につきまして、何か御質問等ございま
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したらお願いします。 

では、御質問等もないようですので、次に小中学校への寄附につい

てを事務局からお願いします。 

教育総務課長 今のページを１枚はねていただきますと、横長で令和３年度教育関

係寄附一覧ということで資料を作成してございます。 

１番から10番までは前回までの報告分です。11番から13番まで三つ

の新たな御寄附をいただきましたのでご紹介させていただきます。 

11番で、崋山神社の奉賛会のほうから立志の背景幕、70万円相当額

の背景幕をいただいております。次のページの写真になりますが、新

聞記事の切り抜きで申し訳ないですけど、高価な絵をいただいており

ますので御紹介させていただきます。 

12番目がこれは崋山会から、崋山先生の没後180周年記念の劇です

ね、ＤＶＤをいただいております。合わせて八勿の訓戒のクリアファ

イルもいただいております。学校等に配布させていただきます。 

最後13番目、由本様より著書「東三河と戦争」ということで４冊ほ

どの図書をいただいております。裏面にこういった形でいただいてお

りますということで載せてあります。これは、中学校に配布させても

らいまして多くの中学生に読んでいただきたいということで寄附をい

ただいております。 

以上、寄附３点御紹介させていただきました。 

教育長 

 

ただいま事務局の説明がありました。 

小中学校への寄附について、質問等ございましたらお願いします。 

没後180年のＤＶＤは、大人がやった崋山劇ではなくて、中部小学

校の子たちが11月に崋山会記念行事の中で、崋山劇をやっておりまし

てその劇です 

教育長 

 

ちょうど同じ時期に崋山劇が２つありまして、ちょっと間違えやす

いですけど、大人のほうの崋山劇は実行委員会からＤＶＤが配られて

おります。 

図書館長 図書館で受け入れております。 

教育長 そうでした。 

では、御質問等も特にないようですので、以上で報告事項を終わり

ます。 

  

教育長 次にその他ですが、事務局から何かございますか。 

特になかったですか。 

特にないようですので、委員の皆さんから何かございましたらお願

いします。 

よろしかったでしょうか。 

ないようですので、以上で本日の議事は全て終了いたしました。御

協力ありがとうござました。 
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これをもちまして、田原市教育委員会第１回臨時会を閉会とさせて

いただきます。 

 閉  会    午前１０時３５分 

 

 

 教育長 

  

 委員 

  

 委員 
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